

Arias y Ortega discuten hoy la propuesta de paz

El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, inicia hoy su gira relámpago de 48 horas por Nicaragua, Honduras, El Salvador y Guatemala en busca de "apoyo a su propuesta de paz".

A las 10 horas estará en el Hotel Las Mercedes, a medio kilómetro del Aeropuerto Sandino, en una reunión con el Presidente de Nicaragua, comandante Daniel Ortega, en que ambos discutirán el Plan Arias de Paz.

La última vez que un presidente de Costa Rica visitó Nicaragua fue en setiembre de 1980 cuando el entonces mandatario, Lic. Rodrigo Carazo, estuvo en la población de Monimbó.

Así, después de 7 años, Arias decidió viajar a esta cita con Ortega para "saber dónde estamos".

Arias va acompañado del Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, Ministro de Relaciones Exteriores, quien se reunirá con su homólogo, Miguel D'Escoto Brockman.

Hoy mismo Arias saldrá hacia Tegucigalpa a las dos de la tarde para reunirse con el Presidente José Azcona, quien llegará hoy de Estados Unidos, donde fue sometido a un tratamiento médico.

Mañana Arias viajará a San Salvador para su reunión en el Aeropuerto con el Presidente José Napoleón Duarte y en la tarde volará a Ciudad de Guatemala, donde se reunirá con el Presidente Vinicio Cerezo, en el Palacio Presidencial.

Último esfuerzo

El "Plan Arias de Paz" ha encontrado resistencia abierta en el Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, quien tiene una serie de observaciones, entre ellas, dos predominantes: el punto de la amnistía a la guerrilla y el punto de la ayuda que la Unión Soviética, a través de Cuba y Nicaragua, da día a día a la guerrilla de El Salvador.

También el Presidente Azcona tiene ob-

servaciones, entre ellas el caso de los asesores militares extranjeros y también, la forma en que se aplicaría un cese al fuego.

Nicaragua objeta casi todo, en especial el punto de la democratización, ya que este país considera que "es el más democrático de Centroamérica y el único que no depende del imperialismo".

Según Nicaragua ahí existe una democracia y "ya se celebran las elecciones".

Objetan además el punto de las reuniones con líderes contrarios al Gobierno.

El caso de Guatemala es que del Presidente Cerezo se sabe que tiene muchas objeciones, pero se ha cuidado de no darlas a conocer y de ello ha encargado a su canciller Mario Quiñónez, quien tiene la virtud de no concretar nunca nada.

Esfuerzo

Es obvio que el "Plan Arias de Paz" pasará a ser un documento más para que lo analice el "Grupo de Contadora", declaró el Presidente Ortega.

En relación con el "Grupo de Contadora" la posición de Honduras es muy ambigua y ni qué decir de Guatemala.

El Presidente Arias lo que inicia hoy es "un esfuerzo más por salvar su plan de paz".



El presidente Oscar Arias inicia hoy una gira relámpago en busca de apoyo a su propuesta de paz.

De lo contrario, Arias no haría este viaje relámpago a los 4 países de la región.

Arias, según lo declaró al anunciar su gira por Centroamérica, quiere "hacer todos los esfuerzos por la paz".